

de Pérez de Cuéllar

Clima de Desconfianza Reina en Centro América

NACIONES UNIDAS, febrero 12 (AP).- El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, en un informe sobre la reciente gira a Centroamérica del "Grupo de los 10" que él integró, dijo hoy que existe un "creciente clima de desconfianza" en esa región y señaló la

existencia de "objetivos a la reanudación del diálogo" entre los países en conflicto.

El informe dice que la reactivación del proceso negociador propuesto por el Grupo de Contadora "se halla actualmente neutralizada por otros factores".

Entre ellos que cita "la

incidencia de factores foráneos a la región" y lo que denomina "un círculo vicioso de lo conciente, de un lado, al proceso de democratización, y de otro, al principio de no injerencia en los asuntos internos de

—Favor pase a la página 39.

Piden a Cerezo Formar Frente Antisandinista

GUATEMALA, febrero 12 (ACAN-EFE).- La empresa privada guatemalteca pidió hoy al Presidente Vinicio Cerezo la integración de un "frente democrático, diplomático y político" que permita a Centro América enfrentar la "entronización marxista en Nicaragua".

La ocasión "idónea" será la reunión de presidentes convocada para este domingo 15 por el mandatario costarricense Oscar Arias Sánchez y a la que no asistirá Daniel Ortega, de Nicaragua.

Ese es el mensaje del —Favor pase a la página 68

Baja en el Café

NUEVA YORK, febrero 12 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 108 puntos a 38 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 2,500 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala... 121.25 El Salvador... 121.25 Mexicano F.O.B. Laredo..... 115.50



TRIUNFA CONJUNTO DE ROCK. Viña del Mar, Chile, febrero 12.- Gustavo Coratti, vocalista del grupo rock argentino "Soda Stereo", exhibe junto al animador Antonio Vodanovic la presea "Antorcha de Plata", por su actuación en el XXVIII Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar. Atrás el baterista y otro miembro del conjunto. (AP).

Honduras-EE.UU.

Maniobras Militares en Frontera con El Salvador

TEGUCIGALPA febrero 12 (ACAN-EFE)-

Unos 1,500 soldados de infantería y artillería de Estados Unidos y Honduras iniciaron hoy un ejercicio de "apresto y emergencia" en la zona fronteriza con El Salvador.

Las tropas conjuntas saltaron en paracaídas y realizarán durante varios días desplazamientos de contrainsurgencia e infantería clásica con

apoyo artillero y aéreo.

El escenario de los ejercicios es la zona denominada Las Flores, en el departamento de La Paz, zona central de Honduras y a unos siete kilómetros de la línea de frontera con El Salvador.

Los ejercicios no tie- —Favor pase a la página 96.

Departamento Estado E.U. Encomia Reunión Pdtes.

WASHINGTON, febrero 12 (AP)- El Departamento de Estado dijo hoy que la reunión de cuatro presidentes centroamericanos en San José de Costa Rica, señalada para este fin de semana, permitirá a los mandatarios participantes estudiar en detalle nuevas propuestas para un

acuerdo regional.

La reunión "es parte de los continuados esfuerzos de las democracias centroamericanas por superar el actual estancamiento en las negociaciones regionales", dijo la vocera del Departamento, Phyllis Oakley.

"Costa Rica y los de- —Favor pase a la página 68

Ayuda a Contrás Evitará Implicación Directa E.U.

NUEVA ORLEANS (Louisiana, EE.UU.), 12 De febrero (EFE).- El secretario de Estado, George Shultz, dijo hoy que suspender el apoyo norteamericano a los "Contrás" supondrá en el futuro una intervención directa de Estados Unidos y el abandono de Centroamérica en manos de la Unión Soviética.

Con estas palabras, pronunciadas ante la Asociación Nacional de Abogados, el secretario resucitó la campaña de la Administración para obtener la aprobación del Congreso de 105 millones de dólares de ayuda militar y económica

—Favor pase a la página 68



PALESTINOS. Beirut, febrero 12.- Joven palestino armado se sienta entre refugiados que huyeron de la lucha con chifas amales que los tienen sitiados. Los palestinos comen ratas, gatos y perros por la imposibilidad de ingresar alimentos a los campamentos. (Reuter).

Secuestran a Asesor de Presidente Amín Gemayel

BEIRUT, Libano, 12 de febrero (DPA)- El asesor del Presidente Amín Gemayel, Jean Obeid, fue secuestrado por individuos fuertemente armados hoy en la parte musulmana de Beirut.

Después de una entrevista con el Presidente chiita del Parlamento libanés, Hussein Hussein, Obeid fue asaltado en su auto por personas arma-

das, cuando trataba de retornar a Beirut Oriental. Mientras el asesor presidencial fue secuestrado, el chofer del auto en que viajaba resultó herido de bala.

Más tarde, en llamadas anónimas a dos emisoras de radio, la organización "Guerra Santa Islámica" advirtió que Obeid corre peligro de

—Favor pase a la página 37.

Democracia en Nicaragua: Tema Reunión Pdtes. C.A.

MANAGUA, Nicaragua, 12 de febrero (ACAN-EFE).- La opositora Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) pidió hoy a los Presidentes centroamericanos que incluyan en el temario de su reunión del próximo domingo, en San José, la democratización de Nicaragua.

La coalición opositora, integrada por los Partidos Social Demócrata, Social Cristiano, Liberal Constitucionalista y Conservador, la empresa privada y dos sindicatos independientes, envían hoy un comunicado a los mandatarios centro-

—Favor pase a la página 39.

Derrúmbase Precio Petróleo en E.U.

NUEVA YORK, Febrero 12 (UPI).- El crudo de referencia de Estados Unidos, el intermedio de Texas occidental, cerró hoy por debajo de los críticos 18 dólares por barril en el New York Mercantile Exchange por primera vez desde diciembre, mientras se derrumbaban los precios

petroleros en otros mercados mundiales.

Las acciones de las empresas petroleras cayeron en la Bolsa en respuesta a la baja del crudo, que en las dos últimas jornadas ha perdido unos 50 centavos por barril.

En el Merc. el interme- —Favor pase a la página 68

Fiscalía Israelí Niega Canje de 400 Terroristas

JERUSALEN, 12 de febrero (EFE).- Las noticias sobre un posible canje de 400 presos palestinos por un piloto de la fuerza aérea y dos soldados israelíes, en poder de los chifitas en Libano, "carecen de fundamento", informó hoy la fisca-

lia del Estado. Este organismo respondió así una apelación presentada ayer miércoles por familiares de israelíes víctimas de acciones de las organizaciones palestinas a la

—Favor pase a la página 39.



CONTRA AUSTERIDAD. Atenas, Grecia, febrero 12.- Trabajadores griegos realizan una manifestación en el centro de la capital, en protesta por las medidas económicas de austeridad introducidas por el Primer Ministro socialista Andreas Papandreu, en octubre de 1985. (Reuter).